



**SKENARIO  
RAPAT PARIPURNA  
DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR  
TAHUN SIDANG 2020**

**R A P A T** : PARIPURNA KE-10  
**H A R I / T G L** : RABU, 17 JUNI 2020  
**P U K U L** : 10.00 WITA S.D. SELESAI  
**T E M P A T** : GEDUNG UTAMA DPRD PROV. KALIMANTAN TIMUR  
**A G E N D A** : PENYAMPAIAN REKOMENDASI PANSUS PEMBAHAS  
LAPORAN KETERANGAN PERTANGGUNGJAWABAN  
GUBERNUR TAHUN 2019

**P I M P I N A N R A P A T**

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.**

**SELAMAT PAGI DAN SALAM SEJAHTERA UNTUK KITA SEMUA**

**HADIRIN YANG BERBAHAGIA, RAPAT DEWAN YANG TERHORMAT**

SEBELUM RAPAT INI DIBUKA, PERKENANKANLAH SAYA MENGAJAK HADIRIN UNTUK BERDO'A SEJENAK SESUAI DENGAN AJARAN AGAMA DAN KEYAKINAN KITA Masing-masing, AGAR KITA SENANTIASA MENDAPAT RAHMAT, PETUNJUK DAN HIDAYAH DARI **ALLAH SUBHANAHU WATA'ALLA, TUHAN YANG MAHA ESA.**

UNTUK LEBIH HIKMATNYA HADIRIN DIMOHON BERDIRI  
**BERDO'A DIMULAI**

**BERDO'A SELESAI**, TERIMA KASIH.  
HADIRIN DIPERSILAHKAN DUDUK KEMBALI

SELANJUTNYA SAYA PERSILAHKAN KEPADA SAUDARA SEKRETARIS  
DEWAN UNTUK MEMBACAKAN JUMLAH HADIR ANGGOTA DEWAN  
YANG TERHORMAT

**SEKWAN MEMBACAKAN DAFTAR HADIR**

TERIMA KASIH KEPADA SAUDARA SEKRETARIS DEWAN, YANG TELAH  
MEMBACAKAN, JUMLAH HADIR ANGGOTA DEWAN YANG TERHORMAT.

DENGAN DIHADIRI SEJUMLAH ..... ANGGOTA DEWAN YANG  
TERHORMAT, MAKA KUORUM TELAH TERPENUHI, DAN TELAH SESUAI  
DENGAN TATA TERTIB DEWAN.

DENGAN MENGUCAPKAN :

**“BISMILLAHIRROHMANIRROHIM”**

**RAPAT PARIPURNA KE-10 DPRD** TAHUN SIDANG 2020 DPRD PROVINSI  
KALIMANTAN TIMUR, DENGAN AGENDA PENYAMPAIAN REKOMENDASI  
PANSUS            PEMBAHASAN            LAPORAN            KETERANGAN  
PERTANGGUNGJAWABAN GUBERNUR TAHUN 2019.

DENGAN INI SAYA NYATAKAN DIBUKA, SIFAT TERBUKA UNTUK UMUM.

----- PALU DIKETUKKAN -----

----- 3 X -----

- YTH. SAUDARA GUBERNUR DAN WAKIL GUBERNUR KALIMANTAN TIMUR;
- YTH. REKAN-REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH KALIMANTAN TIMUR;
- YTH. WAKIL KETUA DAN PARA ANGGOTA DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR,
- YTH. KEPALA OPD/BIRO/LEMBAGA PEMERINTAH DAERAH PROVINSI KALIMANTAN TIMUR;
- YTH. SEKRETARIS DEWAN, BESERTA JAJARANNYA DI LINGKUNGAN SEKRETARIAT DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR,
- YTH. REKAN-REKAN PERS, MEDIA CETAK DAN ELEKTRONIK SERTA UNDANGAN LAINNYA YANG HADIR PADA RAPAT PARIPURNA HARI INI.

ALHAMDULILLAH PUJI SYUKUR KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA ESA, KARENA ATAS LIMPAHAN NIKMAT DAN KARUNIA-NYA, PADA HARI INI KITA SEMUA DAPAT HADIR UNTUK MENGIKUTI RAPAT PARIPURNA INI, DALAM KEADAAN SEHAT WAL'AFIAT.

SHOLAWAT SERTA SALAM SEMOGA TETAP TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, SELURUH KELUARGA, PARA SAHABAT, SERTA SELURUH PENGIKUT BELIAU, HINGGA AKHIR ZAMAN, SEMOGA KITA SEMUA MEMPEROLEH SYAFAATNYA, **AAMIIN YA ROBBAL ALAMIN.**

UCAPAN TERIMA KASIH DAN PENGHARGAAN YANG SETINGGI-TINGGINYA SAYA SAMPAIKAN KEPADA REKAN-REKAN ANGGOTA DEWAN DAN PARA UNDANGAN, ATAS KESEDIAANNYA HADIR PADA RAPAT PARIPURNA HARI INI.

### **HADIRIN YANG BERBAHAGIA, RAPAT DEWAN YANG TERHORMAT**

SEBAGAIMANA DIKETAHUI ANGKA KENAIKAN COVID-19 YANG POSITIF SETIAP HARI MASIH ADA TERMASUK DI KALIMANTAN TIMUR DAN SAMPAI DENGAN SAAT INI SECARA NASIONAL YANG POSITIF MENCAPAI 40.000 ORANG ARTINYA KITA TETAP WASPADA BELUM LAGI KASUS-KASUS DEMAM BERDARAH YANG HARUS KITA WASPADAI PADA TANGGAL 15 JUNI KEMARIN DIPERINGATI NEGARA-NEGARA ASEAN DI TAMBAH PENYAKIT YANG LAIN, YANG BERSIFAT MEWABAH, JUSTRU ITU DPRD MEMINTA KEPADA PEMERINTAH PROVINSI/KABUPATEN/KOTA, SELAKU TIM GUGUS TUGAS PERCEPATAN PENANGGULANGAN COVID-19 TIDAK KENDOR TERHADAP PENERAPAN PROTOKOL KESEHATAN DAN MENGHIMBAU KEPADA SELURUH LAPISAN MASYARAKAT UNTUK TETAP MEMATUHINYA, PERAN LINGKUNGAN, RT/RW, TOKOH MASYARAKAT DAN PERANGKAT PEMERINTAH SAMPAI KETINGKAT BAWAH SANGAT PENTING DAN DIPERLUKAN WAJIB LAPOR TERMASUK PENDUDUK SUPAYA ADA PERAN AKTIF PERILAKU HIDUP BERSIH DAN SEHAT DISOSIALISASIKAN.

SEBAGAIMANA DIKETAHUI DITENGAH COVID-19 INI KITA TELAH SEPAKAT MEMANGKAS ANGGARAN DI APBD SEBESAR 50% KAMI MEMINTA SEGERA DIREALISASIKAN KEPADA YANG BERHAK MENERIMANYA, KAMI JUGA ATAS NAMA DPRD SUNGGUH SALUT DAN MENYAMPAIKAN PENGHARGAAN KEPADA PARA MEDIS, DOKTER, PERAWAT DAN PETUGAS KESEHATAN LAINNYA YANG BERSUSAH PAYAH DAN PALING TERDEPAN BERPERAN DALAM PERCEPATAN PENANGGULANGAN COVID-19 INI DAN ORANG-ORANG INI MEMPUNYAI

RESIKO YANG TINGGI ATAS KESELAMATAN DIRINYA DAN KELUARGANYA. MARI KITA BANTU DENGAN MENINGKATKAN KESADARAN KITA UNTUK MEMATUHI ANJURAN - ANJURAN YANG TELAH DISAMPAIKAN.

BEGITU JUGA TNI, POLRI DAN PARA RELAWAN TIDAK KENAL WAKTU SELALU MEMBERIKAN PEMAHAMAN KEPADA MASYARAKAT SUPAYA TETAP PATUH TERHADAP ANJURAN YANG DISAMPAIKAN DITENGAH - TENGAH COVID INI. JUGA MENCIPTAKAN PEDULI SOSIALNYA, DAN MEMBERI CONTOH BAGAIMANA BERBUAT UNTUK MENGATASI DAMPAK SOSIAL COVID INI. CONTOH KAPOLRES BALIKPAPAN, KAPOLRES SAMARINDA DAN LAIN DIBAWAH BIMBINGAN KAPOLDA, BEGITU JUGA KODIM - KODIM DIBAWAH BIMBINGAN PANGDAM MEMBERIKAN BANTUAN SECARA LANGSUNG.

KAMI JUGA MENGIKUTI PERNYATAAN DARI MENTERI PENDIDIKAN TENTANG MASUK SEKOLAH DIMANA KIRANYA KATANYA INI HARUS SEIJIN ORANG TUA, INI NAMANYA KEBIJAKAN RAGU - RAGU. YANG BISA KITA DITENGAH COVID INI ADALAH PETUGAS MEDIS DAN PARA DOKTER (IDI) KITA DENGARKAN PENDAPATNYA, MENGINGAT FASILITAS SEKOLAH KITA TERBATAS, APAKAH PENDIDIK KITA SIAP MENGAWASI.

### **HADIRIN DAN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA,**

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN SEBAGAI PENGANTAR PADA RAPAT PARIPURNA HARI INI.

AGENDA RAPAT PARIPURNA KITA PADA HARI INI, YAKNI PENYAMPAIAN REKOMENDASI PANSUS LAPORAN KETERANGAN PERTANGGUNGJAWABAN (LKPJ) GUBERNUR TAHUN 2019.

SESUAI DENGAN PERATURAN DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR  
TENTANG TATA TERTIB DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR NOMOR  
1 TAHUN 2020

PASAL 5 AYAT 10

PEMBAHASAN LKPJ DILAKUKAN DENGAN TAHAPAN BERIKUT :

- a. LKPJ DISAMPAIKAN OLEH GUBERNUR DALAM RAPAT PARIPURNA PALING LAMBAT 3 (TIGA) BULAN SETELAH TAHUN ANGGARAN BERAKHIR;
- b. PEMBENTUKAN PANSUS PEMBAHAS LKPJ;
- c. PANSUS MEMBAHAS DAN MENYUSUN REKOMENDASI SESUAI KETENTUAN PERUNDANG-UNDANGAN;
- d. PANSUS MENYAMPAIKAN LAPORAN AKHIR DAN REKOMENDASI DALAM RAPAT PARIPURNA.

OLEH KARENA ITU SEKARANG TIBA SAATNYA PANSUS DPRD  
PROVINSI KALIMANTAN TIMUR MENYAMPAIKAN LAPORAN AKHIR  
SEBAGAI REKOMENDASI LAPORAN KETERANGAN  
PERTANGGUNGJAWABAN (LKPJ) GUBERNUR TAHUN 2019.

UNTUK ITU LANGSUNG SAJA KITA DENGARKAN DAN SIMAK SECARA  
SEKSAMA, LAPORAN YANG AKAN DISAMPAIKAN OLEH KETUA PANSUS  
LKPJ GUBERNUR TAHUN 2019 YTH. **SAUDARA H. ANDI HARAHAHAP,**  
**S.Sos,** SAYA PERSILAHKAN.....

**PENYAMPAIAN LAPORAN PANSUS LKPJ**

**PIMPINAN RAPAT**

TERIMA KASIH KEPADA YTH. **SAUDARA H. ANDI HARAHAHAP, S.Sos** YANG TELAH MENYAMPAIKAN LAPORAN AKHIR KERJA PANSUS PEMBAHAS LAPORAN KETERANGAN PERTANGGUNGJAWABAN GUBERNUR KALIMANTAN TIMUR TAHUN 2019.

**HADIRIN RAPAT DEWAN YANG TERHORMAT,**

SEBAGAIMANA TELAH KITA DENGARKAN BERSAMA LAPORAN AKHIR KERJA PANITIA KHUSUS DPRD PEMBAHAS LAPORAN KETERANGAN PERTANGGUNGJAWABAN (LKPJ) GUBERNUR TAHUN 2019, TELAH SELESAI MELAKSANAKAN TUGAS DENGAN MENGHASILKAN BEBERAPA REKOMENDASI.

UNTUK MENGUKUHKAN HASIL REKOMENDASI TERSEBUT MELALUI FORUM RAPAT DEWAN INI, MAKA SAYA TAWARKAN KEPADA SELURUH ANGGOTA DEWAN YANG TERHORMAT, **APAKAH REKOMENDASI DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR TERHADAP LAPORAN KETERANGAN PERTANGGUNGJAWABAN GUBERNUR TAHUN ANGGARAN 2019, DAPAT DISETUJUI ..???**

**SETUJU...!!!**

*(RAPAT SETUJU SECARA AKLAMASI)*

**----- PALU DIKETUKKAN 1 X -----**

TERIMA KASIH...

**SIDANG DEWAN YANG TERHORMAT,  
HADIRIN DAN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA**

SELANJUTNYA PADA RAPAT PARIPURNA INI JUGA, AKAN DILAKSANAKAN PENYERAHAN REKOMENDASI PANSUS DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR PEMBAHAS LAPORAN KETERANGAN PERTANGGUNGJAWABAN GUBERNUR TAHUN 2019, ANTARA DPRD DENGAN GUBERNUR KALIMANTAN TIMUR ATAU YANG MEWAKILI.

KEPADA YTH. GUBERNUR KALIMANTAN TIMUR ATAU YANG MEWAKILI **SAUDARA H. HADI MULYADI, S.Si.,M.Si** SAYA PERSILAHKAN BERSAMA SAYA UNTUK MENGAMBIL TEMPAT DI DEPAN.

UNTUK KEPENTINGAN ACARA PENYERAHAN DOKUMEN, SEMENTARA PALU SIDANG SAYA SERAHKAN KEPADA SAUDARA WAKIL KETUA DPRD PROVINSI KALTIM.

SAYA PERSILAHKAN.....

**PENYERAHAN REKOMENDASI DPRD KALTIM  
KEPADA  
GUBERNUR KALIMANTAN TIMUR**

**PIMPINAN RAPAT**

**HADIRIN, RAPAT DEWAN YANG SAYA HORMATI**

DEMIKIAN TELAH TERPENUHILAH SELURUH AGENDA RAPAT PARIPURNA PADA HARI INI, UNTUK ITU SAYA SAMPAIKAN UCAPAN TERIMA KASIH, DAN PENGHARGAAN YANG SETINGGI - TINGGINYA, ATAS KESABARAN, PERHATIAN, KESEDIAAN REKAN-REKAN ANGGOTA DEWAN DAN PARA HADIRIN, MENGIKUTI SELURUH RANGKAIAN AGENDA RAPAT PARIPURNA HARI INI HINGGA SELESAI.



TERIMA KASIH ATAS KERJASAMA DAN KEMITRAAN YANG DEMIKIAN BAIK DAN HARMONIS, ANTARA PEMERINTAH DAN DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR, DALAM MENJALANKAN RODA PEMERINTAHAN DAERAH SELAMA INI, SEMOGA “KALTIM BERDAULAT 2023” DAPAT KITA WUJUDKAN BERSAMA-SAMA, AMIN YA ROBBAL ALAMIN.

UCAPAN TERIMA KASIH KHUSUSNYA, SAYA SAMPAIKAN KEPADA SAUDARA GUBERNUR KALIMANTAN TIMUR BESERTA JAJARANNYA, SELAKU MITRA KERJA DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR, DALAM MENJALANKAN RODA PEMERINTAHAN DAERAH.

UCAPAN TERIMA KASIH JUGA SAYA SAMPAIKAN KEPADA REKAN-REKAN PERS, MEDIA CETAK DAN ELEKTRONIK YANG TELAH MELIPUT JALANNYA RAPAT PARIPURNA HARI INI, SEHINGGA DAPAT DIKETAHUI OLEH MASYARAKAT LUAS.

PADA KESEMPATAN INI, PERKENANKANLAH SAYA ATAS NAMA PIMPINAN DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR, MENYAMPAIKAN PERMOHONAN MAAF, JIKA DALAM RAPAT PARIPURNA INI TERDAPAT HAL - HAL YANG KURANG BERKENAN.

SEMOGA PANDEMI COVID - 19 YANG SEDANG MELANDA DI SEJUMLAH PROVINSI DI SELURUH TANAH AIR SEGERA BERAKHIR DAN DUNIA KEMBALI NORMAL SERTA KITA SELALU DALAM LINDUNGAN **ALLAH SUBHANAHU WATA'ALLA , TUHAN YANG MAHA ESA AAMIIN YA ROBBAL ALLAMIN.**

SEBELUM MENUTUP RAPAT PARIPURNA INI, IZINKANLAH SAYA MENGAJAK HADIRIN UNTUK BERDO'A SEJENAK SESUAI DENGAN AJARAN AGAMA DAN KEYAKINAN KITA MASING-MASING.

UNTUK LEBIH HIKMATNYA, HADIRIN DIMOHON BERDIRI  
**BERDOA DIMULAI,**

**BERDOA SELESAI**  
**HADIRIN DIPERSILAHKAN DUDUK KEMBALI.**

AKHIRNYA DENGAN MENGUCAPKAN :

**“ALHAMDULILLAHIRROBBIL 'ALAMIN”**

RAPAT PARIPURNA KE-10 DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
PROVINSI KALIMANTAN TIMUR, TAHUN SIDANG 2020 DENGAN INI  
SAYA NYATAKAN DITUTUP

----- **PALU DIKETUKKAN** -----  
----- **3 X** -----

TERIMA KASIH

WABILLAHITAUFIKWALHIDAYAH, WASSALAMU 'ALAIKUM WR. WB.  
SELAMAT SIANG DAN DALAM SEJAHTERA UNTUK KITA SEMUA.

\* \* \* \* \*